

# La regata ARC confirma su compromiso con Las Palmas de Gran Canaria y celebra en 2025 su 40 edición uniendo la ciudad y El Caribe



*By Ortega*

Wed Apr 02 13:11:04 BST 2025

Noticias



Mindelo, Granada, será el domingo, 9 de noviembre, y la ruta principal, la ARC, partirá el domingo, 23 de noviembre, rumbo a Santa Lucía

- El concejal de Turismo, Desarrollo Local y Ciudad de Mar, Pedro Quevedo, mantiene un encuentro de trabajo con los responsables de este rally náutico en el que ya se han inscrito más de 200 veleros

Las Palmas de Gran Canaria, miércoles 2 de abril de 2025.- Turismo LPA del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria y la World Cruising Club, han renovado su compromiso de colaboración de cara a la celebración de la regata ARC, que en 2025 cumple su 40 edición. Un evento imperdible del otoño en la capital que ya cuenta con más de 200 veleros inscritos.

El concejal de Turismo, Desarrollo Local y Ciudad de Mar, Pedro Quevedo, ha mantenido este miércoles 2 de abril, un encuentro con los responsables de la organización de esta aventura oceánica para supervisar la logística prevista en la isla, la ciudad y el puerto de Las Palmas para su celebración.

Quevedo apuntó que “se vuelve a confirmar que la capital y su puerto son destinos idóneos para celebrar eventos de estas características. Sin duda la llegada de las tripulaciones volverá a

aportar numerosos beneficios a la ciudad y favorecerá la economía de las empresas que prestan servicios a los barcos además de aquellas que se dedican al sector del comercio y del ocio turístico”.

Cada año, la ARC atrae a unos 1000 navegantes y a sus familiares y amigos que no quieren perderse la salida.



La organización de este rally náutico, que une por mar Gran Canaria con El Caribe, ya ha anotado una preinscripción de 84 veleros para la primera salida, la ARC Plus, y 153 barcos para la ARC.

La salida de la ARC PLUS, Las Palmas de Gran Canaria – Mindelo, Granada, será el domingo, 9 de noviembre, hacia la isla de Granada, con escala en el archipiélago de Cabo Verde; mientras que, la ruta principal, la ARC, partirá el domingo, 23 de noviembre, rumbo a la isla de Santa Lucía.